

Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Kapolres Bima Kota Pimpin Patroli Skala Besar Sinergitas Tiga Pilar

Syafruddin Adi - KOTABIMA.NEWS.PAPER.CO.ID

May 5, 2022 - 11:25



Kota Bima, NTB – Guna menjaga dan memastikan harkamtibmas di wilayah hukum Polres Bima Kota terjamin kondusifitasnya, tiga pilar giat patroli skala besar.

Patroli skala besar sinergitas tiga pilar yang berlangsung Rabu (4/5) malam itu, dipimpin langsung Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra.

Patroli skala besar tiga pilar bersinergi tersebut, diikuti pula Kabag Ops Polres Bima Kota, KOMPOL Nusra Nugraha dan sejumlah PJU Polres Bima Kota.

Patroli skala besar juga menurunkan kekuatan, 1 Pleton Personil Sat Samapta Polres Bima Kota, 3 Regu Personil Gabungan Ops Ketupat Rinjani 2022, 1 Regu Personil Sat Lantas Polres Bima Kota, 1 Regu Personil Sat Brimob Yon C Pelopor, 1 Regu Personil Kodim 1608/Bima, 1 Regu Personil Kompi Senapan A 742/SWY, 1 Regu Personil Sat PolPP Kota Bima dan 1 Regu Personil Dishub Kota Bima.

Rute patroli skala besar sinergitas tiga pilar, mengambil rute mulai dari Pos Yan kawasan wisata Amahami Kota Bima, menuju sejumlah tempat ibadah di Kota Bima.

Lalu beranjak mengelilingi pertokoan dan pusat keramaian di Kota Bima, kemudian di pelabuhan Laut Bima, Kota Bima, Terminal Kumbe, Kota Bima, Terminal Dara, Kota Bima dan kembali ke Taman Amahami Kota Bima.

Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra dalam arahannya, patroli skala besar dalam skala besar dalam rangka pengamanan pasca hari raya idul fitri, guna mengantisipasi harkambtibmas dan protokol kesehatan Covid-19.

“Tadi malam di wilayah NTB terjadi gesekan sehingga terjadi konflik sara, maka dari itu kita melaksanakan patroli skala besar dan di laksanakan dengan tertib dan memberitahukan kepada tokoh-tokoh masyarakat bahwa situasi dalam kondisi aman dan tertib,” ujar AKBP Henry Novika Chandra.

Ia berharap, seluruh wilayah hukum Bima Kota aman dan tentram. Apabila terdapat kejadian-kejadian yang menonjol, sarannya, segera dilaporkan kepada pimpinan secara berjenjang.

“Laksanakan patroli ini dengan penuh semangat dan bertanggung jawab dalam pelaksanaan patroli ini,” ajaknya. (Adb)